

{besps}secretariageneral08112015|width=215|height=323{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recibió en su despacho en horas de la mañana del pasado día jueves 5 de noviembre al médico veterinario Juan Enrique Romero. Junto a la encargada del hogar canino María Rosa Echeverría y a la veterinaria Mariela De Marco y con la presencia del Secretario General José Luis Horna, se realizó una conferencia de prensa en la cual María Rosa Echeverría expresó que "la problemática de los perros en esta ciudad es muy grande y esta lucha nos ha llevado a tener la visita del reconocido médico veterinario Romero".

Romero manifestó que "la Presidenta Cristina Fernández de Kirchner me encomendó hace 5 años, crear el Programa Nacional de Tenencia Responsable y Sanidad de Perros y Gatos, ese programa hoy lleva más de 750.000 castraciones gratuitas realizadas en los más de 450 municipios adheridos. Hay 41 quirófanos móviles distribuidos en todo el país y 21 hospitales", agregando como buena noticia que Roque Pérez tendrá en breve un quirófano móvil, con todos los recursos necesarios para que funcione. Romero destacó que "se trabajará en bien de los que no tienen voz, pero también en bien de los que tienen voz y no tienen posibilidades".

Gasparini agradeció la visita de Romero expresando que "es un orgullo su presencia en nuestra ciudad", y agradeció el trabajo de Echeverría y De Marco.

Posteriormente, junto al concejal Raúl Banegas, al Secretario General Horna, al Director Ejecutivo del hospital Juan Bautista Cora, a la Directora de Salud Eleonora Testa y a Sebastián Brenta, recorrieron algunos sectores de la localidad, entre ellos el hospital municipal Dr. Ramón Carrillo y la casa natal de Juan Domingo Perón.

Roque Pérez recibió al médico veterinario Romero, de Protenencia

Escrito por Administrador

Domingo, 08 de Noviembre de 2015 00:00

Finalizada la recorrida, se llevó a cabo la disertación en el Centro Cultural, con la presencia de autoridades educativas, funcionarios, docentes, alumnos y público. La charla pasó por varios temas, para centrarse luego en la tenencia responsable de las mascotas y se recordó que Roque Pérez forma parte del Programa Nacional de Tenencia Responsable y Sanidad de Perros y Gatos.